

Eco de Cartagena.

DIARIO DE LA NOCHE

NUM. 7308

Condiciones de suscripción.

2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses, tres pesetas, 11 id. Si se cotiza desde 1.º y 16 de cada mes. Para anuncios y reclamos, Mr. A. Lorrette, 51 bis rue Saint-Michel. Los sueltos 15 céntimos. REDACCIÓN, MAYOR, 24.

VIERNES 19 DE MARZO 1886

Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro.— Los anuncios no responden de los anuncios, remitidos y comantados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.— No se devuelven los originales.

Anuncios á precios convencionales. ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

POSTIGO.

Si se reñilla á 7 pesetas.

COMUNICACION DE MINISTROS.

De El Imparcial.

«En el día de ayer quedaron aprobadas dos reales órdenes conteniendo aclaraciones á la ley de reemplazos.

La esencia de la parte dispositiva de estas resoluciones es la siguiente:

1.º Se prorroga, creemos que hasta fin de mes, la entrega en caja de los quintos declarados soldados.

2.º Se declara que cubren cupo los que se redimen á metálico.

3.º Se concede la facultad de redimirse ántes ó después de la declaración de soldados, en virtud de instancia que se tramitará con arreglo á la ley.

Terminado este asunto, los ministros concedieron indulto á un reo condenado á muerte por el consejo de guerra por homicidio de un guardia civil, ocurrido en Malten.

Se acordaron unos suplementos de crédito para el envío á Filipinas del cañonero *Lezo*.

Se examinó también una exposición de la Sociedad Ibero Americana pidiendo la concesión de una línea de vapores con destino á las repúblicas sub-americanas.

Y por último se acordó la rehabilitación de dos títulos.

RUSIA EN LA CUESTION TURCO-BÚLGARA.

Se sabe que las dificultades que han surgido en la cuestión turco-búlgara no proceden del príncipe Alejandro, sino de Rusia, cuya potencia después de haber aceptado el nombramiento del príncipe como gobernador de la Rumelia, sin fijar el término que había de durar el cargo, cambió súbitamente de parecer y pidió que dicho nombramiento se llevara á cabo conforme dispone el artículo diez y siete del tratado de Berlin.

Las demás potencias aconsejan al príncipe Alejandro que acepte las condiciones que ahora exige Rusia.

ESPAÑA EN LIVERPOOL.

La administración inglesa ha publicado los datos completos y definitivos relativamente al movimiento de navegación en los puertos del Reino Unido durante el año de 1884.

Resulta de ellos que Liverpool es el primer puerto del mundo con respecto al tonelaje.

En dicho año se registraron en el mismo, toneladas de buques 1.746.248 mientras que en Londres solo fueron 1.202.483. El exceso á favor de

Liverpool es, pues, de 543.865 toneladas.

Entre los documentos de esta publicación, merece citarse el informe del Consejo de Sanidad, sobre la invasión cólerica durante 1884.

El número de buques sometidos á las inspección sanitaria, fué de 4.032.

El informe dice: «Las condiciones de los buques franceses, españoles, italianos, rusos y griegos, eran las mejores principalmente las de los españoles, de cuya nacionalidad hay muchas líneas de vapores viajando periódicamente fuera de este puerto.

De los buques cuyas condiciones sanitarias exigieron la adopción de precauciones, ninguno pertenecía á la marina mercante española, en la que se nota un marcado adelanto en todas las clases de buques.

Por último, el resumen de los vapores españoles entrados y salidos en el puerto de Liverpool en el año de 1884, comparado con el de 1880, arroja los siguientes resultados:

Entrados, 1884.

De España, 119; de Cuba, 10; de Puerto-Rico, 4; de Filipinas, 24; de puertos extranjeros, 139. Total general, 293.

Salidos 1884.

Para España, 161; Cuba, 78; Puerto Rico, 22; Filipinas, 20; á puertos extranjeros, 14. Total general, 295.

Durante el año de 1880 las entradas fueron 234, y las salidas 236; en junio, 470.

Resulta, pues, á favor de 1884 un aumento de 118 vapores españoles en el movimiento de navegación del puerto de Liverpool.

Noticias Generales.

La *Gaceta* publica la cuenta de las cantidades invertidas durante el mes de Febrero último por la comisaria régia para reedificación de pueblos destruidos por los terremotos de Andalucía.

Importa el cargo 233.642'93 pesetas y la data 140.361'51, resultando una existencia de peseta 93.281.

Hasta fin de Febrero se han gastado en dichas obras 727.718'58 pesetas, de las que corresponden 249.352 á Alhama de Granada.

Refiriéndose á informes dignos de crédito dice *El Norte*, de Bilbao, que la salud pública de la zona minera dista mucho de ser completamente satisfactoria. Desde hace días los médicos de aquella comarca estaban intranquilos por la frecuencia con que ocurrían cierta clase de enfermedades; pero guardaron prudente reserva hasta que les obligó á romper el silencio la presencia de dos casos sospechosos, uno en Ortuella y otro en Gallarta.

En vista de esto, el inspector general de Sanidad de Vizcaya ha citado para que se reúna la diputación provincial con objeto de discutir y aprobar el plan higiénico que aconsejen las circunstancias.

El crucero *Castilla* estará listo para cubrir atenciones de la marina, ántes de un mes.

—La escampavía *Francisca* fondeada en Altea (Alicante) sobre sus amarras, se ha ido en tierra casi destrozada, perdiéndose el armamento y salvándose la tripulación.

VARIEDADES

VIDA MILITAR.

EJÉRCITO Y ESCUADRA DE GRECIA.

El giro que ha tomado la cuestión de Oriente y la actitud belicosa del reino helénico, da interés á una porción de minuciosos datos que ha publicado la *Revista Militar Española* en su último número.

La población de Grecia, dice la *Revista Militar*, según el censo de 1879 asciende á 1.979.453 habitantes. El servicio obligatorio, que existe allí hace tiempo, comienza á la edad de 21 años y termina á la de 40. El contingente anual de recluta varía entre 15 y 16.000 hombres. El servicio militar se divide entre el ejército activo, de reserva y la guardia nacional. El primero dura un año para la infantería y dos para las demás armas y cuerpos auxiliares.

El segundo giro duró ocho años, para los hombres que han pasado un año en activo, y de siete para los demás. Los diez años restantes se pasan en la guardia nacional. El ejército activo se compone de un contingente completo, parte de un segundo, voluntarios y reenganchados.

La reserva se nutre con los contingentes anuales de siete años, que preceden á los dos más modernos, y con los hombres del último de estos que han terminado su año de servicio en la infantería. Contando con las bajas los siete contingentes completos ascenderán á unos 90.000 hombres, y el contingente incompleto á unos 40.000.

En este número se comprenden todos los exceptuados del servicio activo de los nueve contingentes. La guardia nacional se compone de todos los individuos que han pertenecido al ejército activo y á la reserva. La fuerza total, por lo tanto, en el papel ascendería á 30.000 hombres para el ejército activo, incluyendo la gendarmería, 100.000 para la reserva y 120.000 para la guardia nacional, ó sea un total de 250.000; pero tomando en consideración el estado financiero del país, es dudoso si pudiesen presentarse en línea más de 80.000, conservándose en activo durante algún tiempo.

El ejército activo en tiempo de paz debe comprender 31 batallones de infantería de línea (ántes del conflicto actual solo se habían organizado 27), nueve batallones de cazadores, tres regimientos de caballería, cinco batallones de artillería (dos de ellos de campaña, dos de montaña y uno de plaza) y tres batallones de ingenieros.

Las únicas tropas que admiten comparación con las de otros ejércitos más favorecidos, son los cazadores y la artillería de montaña.

La gendarmería empleada en tiempo de paz como una fuerza civil es apta para el servicio de campaña en tiempo de guerra.

Consta de unos 5.649 oficiales y tropa con 367 caballos, y está distribuida en el territorio del reino en 210 destacamentos de á pie y 16 montados.

El máximo de combatientes que Grecia puede presentar en línea hoy por hoy, puede calcularse en 75.000; fuerza que á falta de aliados tendrían que oponerse á 300.000 buenos soldados turcos, que se concentran en la Turquía europea, siendo, por lo tanto, loca empresa la invasión de la Macedonia.

Viniendo á los recursos navales del reino helénico, no se encuentra tampoco justificación para una política atrevida.

Sin las islas, Grecia tiene una costa marítima de 1.594 millas con una población marítima de 32.000 habitantes.

En tiempo de paz el número de marineros necesario para tripular la escuadra es 2.500, y la marina mercante posee una respetable reserva de 28.000 marinos.

La flota de guerra es de poca importancia y su totalidad en línea de batalla sería completamente ineficaz aun para la lucha contra media docena de los 14 acorazados, por muy anticuados que estén mandados por Hobart Pacha.

El almirante griego Kanaris, hijo del héroe de la guerra de la independencia, debería y sin duda lo haría limitarse á una táctica de guerrillas marítimas y al empleo de los torpederos, y especialmente al último comprado á Mr. Nordenfeli del que se esperan grandes resultados.

La flota griega cuenta dos acorazados, ambos antiguos, el «Vasilios Georgios» y el «Olga», de los que el primero debería de emplearse para su propia seguridad para la defensa de las costas; respecto al segundo, corbeta de madera no puede decirse se haya rejuvenecido del todo hace dos años en el arsenal de Trieste.

El «Rey Jorge» es un buque de hierro, de batería central, proyecta-